

2024-06-03

Aleida Alavez se proclama ganadora de Iztapalapa, afirma que trabajará con dedicación y entrega

Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/aleida-alavez-se-proclama-ganadora-de-iztapalapa-afirma-que-trabajara-con-dedicacion-y-entrega/>

Con más de 615 mil votos a favor, de acuerdo con los el conteo preliminar del Instituto Electoral de la CDMX, Aleida Alavez Ruíz se proclamó como virtual ganadora de la alcaldía Iztapalapa por la coalición "Seguiremos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM.

"Muchas gracias, Iztapalapa. Las tendencias nos dan resultados favorables y estaremos al frente de la alcaldía", afirmó.

Tras su triunfo, Alavez Ruiz afirmó que trabajará con responsabilidad, entrega y dedicación para todas y todos, y aseguró que atenderá a los iztapalapenses como se merecen con continuidad a la protección de los derechos del pueblo, en favor de su bienestar.

"Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana, una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la segunda etapa de la Transformación", señaló.

La alcaldesa manifestó que el trabajo que tiene por delante, lo realizará de manera transparente, de la mano de la gente y con mucho orgullo.

ss